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Betr.:   Gemeinsame Kontrollen gegen Alkoholmissbrauch 
 
 
Sehr geehrter Herr  Schloßmacher, 
 
für das Bezirksamt beantworte ich Ihre kleine Anfrage wie folgt: 
 
 
Frage 1:   
 
Wurde dem Bezirksamt Neukölln bzw. dem Jugendamt in den vergangenen 
Monaten seitens der Polizei angeboten, an gemeinsamten Kontrollen von Ein-
richtungen teilzunehmen, bei denen der Verdacht des illegalen Ausschanks 
von Alkohol an Jugendliche besteht? 
 
Den Mitarbeitern des Jugendamtes wurde vom LKA angeboten, an den Kontrollen 
von Einrichtungen über die Einhaltung des Jugendschutzgesetzes teilzunehmen und 
mögliche Termine genannt. Hervorzuheben ist dabei, dass auch von der Seite des 
Jugendamtes Vorschläge geäußert werden können, wenn eine Einrichtung von be-
sonderem Interesse ist. 
 
 
Frage 2: 
 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis, wenn nicht, warum nicht? 
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Auf das Angebot des LKA haben die Mitarbeiter des Jugendamtes Interesse signali-
siert. Auf Grund der momentanen personellen Situation, der Arbeitsbelastung und 
den bisherigen Terminvorschläge konnte das Angebot jedoch noch nicht wahrge-
nommen werden. Neue Terminvorschläge sind aber bereits angekündigt worden. Die 
Wahrnehmung hängt aber auch dann von der Personalsituation der Abteilung ab. 
 
 
 

Es gilt das gesprochene Wort! 
 

 
 
 
Gabriele Vonnekold 
Bezirksstadträtin 


